

## **Sempacher Erfolge beim „Rudern in der Turnhalle“**

Die Sportlerinnen und Sportler des Seeclub Sempach durften sich am vergangenen Samstag am ersten nationalen Ruderevent des Jahres messen: den Swiss Rowing Indoors in Zug. Nicht wie gewohnt im Boot, sondern auf dem Ruderergometer in der Halle stellten Junioren wie auch die Elite ihr hartes Wintertraining auf die Probe; es galt, sich gegen die Kontrahenten aus der ganzen Schweiz behaupten zu können.

Bereits in der Kategorie der jüngsten Sportlerinnen gibt es erfreuliche Resultate zu vermelden: Mia Fleischlin wird unter den Juniorinnen U15 Vierte, mit einem Abstand von 1.4 Sekunden auf den ersten Rang. Nina Lauber teilt sich in der Kategorie Juniorinnen U15 den zehnten Rang mit Lynn Albert (SC Sursee) bei insgesamt 44 gestarteten Sportlerinnen dieses Rennens. In derselben Altersklasse bei den Männern kann sich David Widmer einen Podestplatz sichern – den hervorragenden zweiten Rang teilt er sich mit Louis Micheli vom Forward Rowing Club. Sempacher Teamkollege Andrin Balzereit schafft es auf den 15. Rang, Ben Köchli wird Vierunddreissigster. Insgesamt nahmen 87 Athleten an diesem Rennen teil. Anja Niederberger verpasst knapp die vordere Hälfte in der Kategorie Juniorinnen U19 und platziert sich auf Rang 20 von 38. Bei den Männern dieser Alterskategorie schaffen es Elia Wagner und Jonathan Dold auf die Ränge 31 und 34 bei insgesamt 88 gestarteten Sportlern.

Valerie Rosset konnte sich in der Kategorie Frauen Offen gegen fast alle Kontrahentinnen durchsetzen und unterlag schliesslich lediglich Pascale Walker (RC Zürich). Rang zwei für die Eliteruderin des Seeclub Sempach.

Im Jahr zuvor noch Juniorsportler, konnte Patrick Brunner in der offenen Kategorie der Männer überzeugen und erreichte den guten 14. Rang. Seine Teamkollegen Oliver Kehrlı und Fabian Stähelin belegen die Plätze 20 und 27. Olympiateilnehmer Roman Rösli befindet sich derzeit in einem Aufbautraining und nahm deshalb nicht am Rennen teil.

Stets eine unterhaltsame Spezialdisziplin ist der Teamsprint, wo Sportler eine Kurzstanz von tausend Metern zu viert zu bewältigen haben. Andrin Balzereit, Ben Köchli, Nina Lauber und David Widmer waren die Schnellsten in der Altersklasse U17.

Nicht nur mit den guten Resultaten an den Swiss Rowing Indoors, sondern auch mit den Leistungen der Zuhausegebliebenen, die clubintern einen Test absolvierten, ist der Seeclub Sempach sehr zufrieden.

Für einige Sportler war das Ruderwochenende mit der Teilnahme am Samstag noch nicht zu Ende. Sie nahmen sonntags bei starkem Wind und sehr anspruchsvollen Ruderbedingungen am SRV-Langstreckentest über 6000 Meter in Mulhouse teil. Diese Resultate wie auch sämtliche Ergebnisse der Indoors sind unter [www.swissrowing.ch](http://www.swissrowing.ch) einsehbar.

*Luca Arnold*